

さくらんぼぐみだより



2022. 3 尚徳福祉会 坂戸保育園

暖かな日差しに春の訪れを感じられるようになりました。昼夜の寒暖差はありますが、お昼はポカポカ陽気になり、園庭やテラスで元気に遊んでいます。さくらんぼ組での生活もあと少しとなりました。残りの日々を子ども達と楽しんで過ごしていきたいと思います。



<おひなさま作ったよ>

コーヒーフィルターに赤や青、黄色のサインペンでぐるぐると絵を描きました。霧吹きで水をかけ、色をにじませると、お内裏様とお雛様の綺麗な着物の模様が出来ました。廊下に飾ると、「かわいい!」「わたしのどこ?」と言い、嬉しそうな子ども達でした。ひな祭りの歌もうたって楽しみました。



「みんなで散歩楽しいね!」

お散歩に行く事を伝えると「ゴミしゅうしゅうしゃいるかな~?ねこちゃんいるかな~?」と嬉しそうな子ども達。バギーに乗って出発すると、見えてきた坂戸公園を指さして、「パパとママといったの~!」と休みの日に行った事を教えてくれました。KSP 広場では、お友だちと手を繋ぎ歩きました。手を繋いで歩く事も大分上手になりました。小道に入っていくと、「どんぐりあるかな~?」と下を向いて探してみたり、小鳥のさえずりが聞こえてくると、「とりさん!」と言って耳をすましてみたり。自然にたくさん触れることができました。



<りんご組にお引越し>

3/25にお部屋の移動をして、さくらんぼ組の担任と一緒にりんご組のお部屋で過ごします。日課など大きく変わることはなく、持ち物なども変わりません。よろしくお願いします。

一年間ありがとうございました。

4月当初は慣れない環境に戸惑いながらも、少しずつ保育者や友だちと信頼関係を築いていき、今では「おはよう!」とニコニコ笑顔で登園してくれるようになりました。日に日に小さな出来事!がたくさん増え大きな成長をみせてくれています。子ども達と毎日過ごす中でたくさんの感動をもらいました。保護者の皆様には、毎日の保育にご理解、ご協力頂き本当にありがとうございました。

担任一同